



#FUE TENDENCIA

“Democracia y Comercio: Aislacionismo versus Cooperación”, fue el tema con el que el Presidente de la República, Gabriel Boric, presentó en la Universidad de Brasilia. Instancia en la que se destacó la democracia, cooperación latinoamericana y comercio.

Gabriel Boric Font @GabrielBoric

El encuentro que sostuvimos hoy sobre democracia y comercio en la Universidad de Brasilia marca el fin de nuestra exitosa Visita de Estado en este país que nos ha recibido de manera tan generosa y fraterna. Me alegra mucho haber estado en esta sala junto a tantos estudiantes, porque en este mundo crecientemente incierto, sometido al aislacionismo, son las nuevas generaciones, en Brasil y Chile, herederas y constructoras de la lucha por la democracia.

Ministerio de Economía, Fomento y Turismo @meconomia

En el marco de la visita de Estado a Brasil, el Presidente, Gabriel Boric, realizó una Clase Magistral en la Universidad de Brasilia. En la actividad participó el ministro de Economía, Nicolás Grau, junto a autoridades del Gobierno de Chile.

Ministerio de Agricultura de Chile @MinagriCL

Finalizando la visita de Estado, el ministro Esteban Valenzuela participó de una Clase Magistral en la Universidad de Brasilia, que fue dictada por el Presidente Gabriel Boric, en la que destacó los resultados de la cooperación bilateral entre Chile y Brasil.

Subsec. de Relaciones Económicas Internacionales @subrei_chile

En la última actividad de la visita de Estado a Brasil, la subsecretaria Claudia Sanhueza acompañó al Presidente de la República, Gabriel Boric, en su visita a la Universidad de Brasilia, donde dictó la Clase Magistral: “Democracia y Comercio: Aislacionismo versus Cooperación”.

Presidencia de Chile @Presidencia_cl

Al término de su visita de Estado a Brasil, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, visitó la Universidad de Brasilia, donde dictó la Clase Magistral: “Democracia y Comercio: Aislacionismo versus Cooperación”. En la instancia, el Presidente destacó que en un mundo cada vez más incierto, Chile apuesta por más democracia, cooperación y comercio justo basado en reglas claras.